



# A todos los andaluces.

La situación por la que atraviesa Andalucía se hace cada vez más insostenible. El subdesarrollo secular de nuestra región no sólo no se remedia sino que se agrava sin que el Gobierno adopte ninguna solución eficaz.

Cientos y cientos de pequeñas industrias entran en crisis, mientras en las grandes se llevan a cabo planes de reestructuración; nuestros campos se encuentran cada vez más abandonados, el número de parados, tanto en la agricultura como en la industria aumenta de forma vertiginosa.

Es esta situación, precisamente la que ha provocado el que los jornaleros de toda la región, los trabajadores de la construcción de diversas zonas los metalúrgicos de Sevilla y Cádiz, los obreros del textil de Málaga y Jaén, los agricultores y otros sectores de la sociedad hayan decidido llevar a cabo importantes movilizaciones en demanda de mejores condiciones de vida para ellos y sus familias.

Todas estas acciones van a contribuir, sin duda, a que el Gobierno se vea obligado a responder con medidas. De hecho, el sólo anuncio de huelga general de los jornaleros ha contribuido poderosamente a que se concedan 6.000 millones para remediar el paro. Pero medidas como estas son absolutamente insuficientes, el paro no se acaba con el goteo de dinero para el empleo comunitario, lo mismo que la subvención dada a Astilleros Españoles hace unos meses sólo ha servido para que ahora los trabajadores tengan que enfrentarse de nuevo al problema.

Por esto es necesario que todas estas luchas no queden aisladas o se detengan tan sólo en reivindicaciones inmediatas. Es necesario que todas ellas, tengan, además del propio un objetivo común:

- La exigencia de un plan para sacar a Andalucía del subdesarrollo y
- La inmediata puesta en pie de unos organismos preautonómicos con capacidad para tomar soluciones en este sentido.

Los andaluces nos pronunciamos el día 4 de diciembre de forma inequívoca por todo esto. En este día se hizo irreversible la Autonomía. Ahora tenemos que hacer realidad una autonomía que sirva a los intereses de la inmensa mayoría de nuestro pueblo.

La semana del 22 al 28 de este mes de febrero tiene que convertirse en un torrente en el que confluyan las aspiraciones de todos y obligue al Gobierno a poner en marcha un plan para levantar a nuestra región, y decida a los partidos y grupos de presión interesados en que Andalucía no sea una región autónoma, a ceder a las justas demandas de organismos plenamente representativos, con capacidad suficiente para tomar en sus manos nuestros problemas y en el que esté reflejada fielmente la correlación de fuerzas que votamos los andaluces el 15 de junio, con la inclusión de todos los partidos que, como el PTE, tienen una implantación real en la región.

El PTE apoya la lucha y movilizaciones de todos los trabajadores y sectores en crisis y los llama, junto a todos los andaluces, a pronunciarse de forma clara y contundente en estos días por el establecimiento inmediato de estos organismos y las medidas siguientes:

1. - Reactivación inmediata de la pequeña y mediana empresa mediante la financiación del Estado.
2. - Plan de soluciones justas para los grandes sectores en crisis (Naval, textil), orientado hacia el mantenimiento de los puestos de trabajo y de la actividad productiva de los mismos.
3. - Intervención del Estado que obligue a una explotación adecuada de las fincas mal cultivadas o sin cultivar. Puesta en marcha de un plan de cultivos y obras sociales que garanticen mayor número de puestos de trabajo.
4. - Créditos a bajo interés y largo plazo a los pequeños y medianos campesinos, como ayuda técnica, precios justos, y venta garantizada por el Estado de su producción.
5. - Política de desarrollo industrial y agraria concretada en un plan de inversiones y desarrollo para Andalucía, garantizado mediante la financiación del Estado, Cajas de Ahorro de la Región y Banca Privada, dirigido a la creación de industrias básicas que aprovechen nuestros recursos naturales y creación de industrias derivadas de los sectores agrícolas y pesqueros.
6. - Reforma fiscal progresiva que garantice un programa económico como éste.
7. - Mantenimiento del nivel adquisitivo de los salarios.
8. - Plan de jubilación anticipada para Andalucía (60 años), con pensiones dignas adaptadas a un salario justo.
9. - Seguro de desempleo para todos los parados.

**Comité Regional de Andalucía  
del Partido del Trabajo de España**